

12 juillet 2011

AUTOMOBILISME

RALLYE DE BOURGOGNE **BELLE PERFORMANCE** **DE SCHEIDEGGER**

Jonathan Scheidegger (Peugeot 207 R3), avec à ses côtés Agnès Eicher, a pris la 12e place du général du rallye de Bourgogne. Et, surtout, il s'est imposé au niveau du groupe R, devançant de 6''4 la Citroën DS3 de Burri-Rey. Le pilote vaudois a démontré qu'il s'est fort bien adapté à sa nouvelle monture, très différente de la Mitsubishi 4x4 qu'il avait pilotée jusque-là. Autres Suisses engagés, Josas Rywalski-Jean-Daniel Denicol (Peugeot 207 S2000) se sont classés 29es, Denis et Frédéric Baillif (207 R3) 30es et Patrick Spart-Alexia Muller (207 R3) 53es. ■ M. Bt